
Siracusa. Divieto di transito
in piazza Santa Lucia, niente
auto vicino alla basilica
Divieto di transito e, ovviamente, anche di sosta di fronte
alla basilica di Santa Lucia. La piazza della Borgata diventa
“off limits” per le auto e per tutti gli altri mezzi, anche
pesanti, che non era inusuale (tutt’altro) vedere parcheggiati
nei pressi della chiesa della patrona siracusana. Il Comune ha
emanato l’ordinanza per ragioni di sicurezza, oltre che di
decoro  urbano,  accogliendo  una  specifica  richiesta  del
consiglio  di  circoscrizione  e  dell’associazione  “Ad
Catacumbas”, che si occupa dello studio delle catacombe di
Santa Lucia. Il provvedimento si sarebbe reso necessario anche
alla luce dei problemi strutturali riscontrati nel colonnato
della basilica, già chiuso al pubblico da qualche settimana
per il rischio di crolli. L’ordinanza firmata dal dirigente
del  settore  Mobilità  e  Trasporti,  Emanuele  Fortunato
sottolinea  ,però,  piuttosto  il  “delicato  stato  di
conservazione della catacomba di S. Lucia, nelle aree al di
sotto  il  piazzale  antistante  la  Basilica  e  la  Chiesa  del
Sepolcro”, di cui una relazione di “Ad Catacumbas” parla in
maniera dettagliata. Dal tavolo tecnico convocato da Fortunato
e  a cui, martedi scorso, hanno preso parte  gli assessori
alla  Mobilità,  Silvana  Gambuzza  e  alla  Protezione  Civile,
Mariagrazia Cavarra, insieme ai dirigenti dei settori Lavori
Pubblici, Manutenzione, Attività Produttive, Protezione civile
e  Polizia  municipale,  oltre  che  il  presidente  della
circoscrizione,  Fabio  Rotondo,   “è  emersa  la  necessità
immediata  di  interdire  al  traffico  veicolare  il  piazzale
antistante la Basilica e la Chiesa”. Soddisfatto il presidente
del consiglio di quartiere, Fabio Rotondo, soprattutto per
l’aspetto legato al recupero del decoro urbano. “Quella  è una
zona che si trasformava in una sorta di grande parcheggio.
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Orrendo l’impatto estetico, intollerabile in un luogo magico
come  piazza  Santa  Lucia.  Probabilmente  ci  sarà  qualche
parcheggio in meno- riconosce Rotondo- ma la zona ci guadagna
in ben altro. Nelle prossime settimane- annuncia Rotondo- si
interverrà anche in tema di riordino dei mercati domenicali.
Niente più furgoni sulla piazza”. L’ordinanza di divieto di
transito davanti la Basilica arriva quasi contestualmente alla
notizia che conferma il ritorno, il prossimo dicembre, delle
spoglie di Santa Lucia. Il corpo della patrona di Siracusa
sarà in città dal 14 al 22 dicembre prossimo, come proprio
oggi ha assicurato l’Arcivescovo, Mons. Salvatore Pappalardo.

Avola.  Controllo  del
territorio,  attività
congiunta di polizia e vigili
urbani
Prosegue l’attività di controllo del territorio ad Avola da
parte degli uomini del locale commissariato e della polizia
municipale. Nell’ambito di tale servizio, ieri, sono state
controllate 89 persone. Tra queste, un quindicenne sorpreso
alla guida di un’auto. L’adolescente è stato denunciato. Altri
due giovani, di 22 anni, sono stati segnalati all’autorità
amministrativa  perchè  trovati  in  possesso  di  una  modica
quantità di droga; 37 i veicoli controllati nell’ambito dei 5
posti  di  blocco  istituiti;  2  le  sanzioni  amministrative
elevate; un sequestro, sei perquisizioni.
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Siracusa.  Servizio  Idrico:
Caltacqua  interessata  a
rilevare  Sai  8  e  il  suo
passivo?
Mentre  i  sindaci  che  hanno  consegnato  gli  impianti  non
riescono a mettersi d’accordo sul modello di gestione del
servizio  idrico  dopo  il  fallimento  di  Sai  8  e  mentre  la
curatela produce il massimo sforzo nella caccia ai morosi, c’è
chi si sta muovendo per capire se e come rilevare il passivo
della fallita Società d’Ambito e subentrarle. E’ Caltacqua,
Acque di Caltanissetta spa.
Incontri informali ci sarebbero già stati nei giorni scorsi.
Dirigenti  e  tecnici  della  società  nissena  avrebbero  ieri
visitato gli impianti e incontrato i curatori fallimentari. Si
studiano le carte per capire l’ammontare esatto del passivo di
cui  Caltacqua  si  farebbe  eventualmente  carico.  Mercoledì,
invece,  è  atteso  a  Siracusa  l’amministratore  di  Aqualia,
impresa  spagnola  capofila  tra  le  costituenti  Caltacqua.
Dovrebbe  parlare  anche  con  i  rappresentanti  sindacali  dei
lavoratori oggi ancora Sai 8.
Da chi è composto il management di Caltacqua? Il direttore
generale  è  Salvatore  Guarino.  Affiancato  da  Ramon  Pujol
direttore  amministrativo,  Salvatore  Giuliana  (direttore
tecnico) e Fernando Maldonado (direttore acquisti). In una
conferenza stampa tenuta a Caltanissetta alcune settimane fa,
hanno ammesso “che il servizio erogato fino a oggi non è
ottimale  rispetto  agli  standard  europei”,  parlando  di
responsabilità del passato. Annunciato un piano investimenti
per Caltanissetta pari a 20 milioni di euro.
Il rapporto con il personale è stato “turbolento” in passato.
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Nel  2011  polemiche  accese  attorno  a  50  provvedimenti  di
mobilità e licenziamento. Per i 150 dipendenti Sai 8 è un dato
che non lascia tranquilli. Ad onor del vero, per il 2014
Caltacqua  ha  confermato  la  proroga  dei  contratti  di
solidarietà  per  l’intero  organico  (177  lavoratori).  Ma  le
polemiche nel nisseno non sono mancate, anche relativamente
alle tariffe.
Quella  che  impropriamente  potremmo  definire  “trattativa”,
ancora  in  una  fase  iniziale,  non  è  un  segreto.  Ne  sono
informati i sindaci dei principali Comuni del Siracusa, che
guardano  con  attenzione  soprattutto  per  comprendere  se  vi
siano eventualmente presunti punti di contatto con la passata
gestione.
Proprio  i  sindaci  martedì  saranno  a  Palermo,  in  Regione.
Saranno  ascoltati  in  audizione  dalla  IV  Commissione.  E
anticipano che sarà una riunione “calda”.

(foto: management Caltacqua al completo)

Siracusa.  "No  alla  nuova
legge  elettorale",  terzo
giorno  di  digiuno  per
Pappalardo  e  Firenze.
Mercoledi,  dibattito  al
Vermexio
Terzo giorno di digiuno per  il capogruppo del Pd al consiglio
comunale  di  Siracusa,  Francesco  Pappalardo  e  per  Tanino
Firenze  del  “Megafono”.  La   protesta  contro  il  “listino
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bloccato” previsto dalla nuova legge elettorale, che approderà
alla Camera il 29 gennaio prossimo prosegue, ma da domani sarà
portata  avanti  con  modalità  differenti,  in  grado,  nelle
intenzioni di Pappalardo e Firenze, di ottenere un importante
effetto amplificatore. Per questo, la richiesta di una legge
elettorale che introduca le preferenze sarà rilanciata anche
nel corso della “Siracusa City Marathon” in programma per
domani mattina in Ortigia. Tra i corridori, professionisti e
dilettanti, ci saranno anche i due consiglieri, per dire no ad
“una legge elettorale buona nel suo impianto ma “mutilata”
dalla  mancanza  delle  preferenze”.  Per  mercoledi,  invece,
Pappalardo e Firenze hanno organizzato un dibattito pubblico a
palazzo Vermexio. “Vogliamo che il nostro messaggio arrivi a tutti i consiglieri
comunali d’Italia – proseguono – perché l’introduzione delle preferenze nella riforma

della legge elettorale, serve anche per far riavvicinare la gente alla politica

. Chiediamo a tutte le forze politiche, la solidarietà a questo
digiuno  per  il  ripristino  delle  preferenze  nella  legge
elettorale in discussione alla Camera, frutto dell’accordo tra
le  maggiori  forze  politiche  presenti  in  Parlamento.  Non
possiamo  cedere  –  concludono  Pappalardo  e  Firenze-  sul
principio della partecipazione alle scelte attraverso il voto
di preferenza. Non ci possono essere scelte di furbizia”.

Siracusa.  Droga,  controlli
serrati  nelle  scuole  e  sui
bus
Proseguono i controlli antidroga nelle scuole superiori di
Siracusa. Ieri, gli uomini della Volanti, coadiuvati da unità
cinofile della Polizia hanno svolto l’attività su  un bus che
trasportava  dalla  provincia  gli  studenti  verso   diversi
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istituti  professionali  del  capoluogo.  Un  giovane  è  stato
trovato in possesso di due strumenti trita erba, uno dei quali
con residui  di marijuana. E’ stato segnalato alla prefettura
quale assuntore di sostanze stupefacenti. L’iniziativa, nata
dalla costante collaborazione con i dirigenti scolastici , ha
lo  scopo  di  contrastare  il  consumo  di  droga  tra  i
giovanissimi.

Siracusa. Fermati i presunti
scafisti dello sbarco di ieri
Sarebbero  gli  scafisti  dello  sbarco  di  ieri  mattina  ad
Augusta. I carabinieri della stazione di Cassibile, proprio
ieri  sera,  al  termine  di  indagini  condotte  con  il  gruppo
interforze  per  il  contrasto  all’immigrazione  clandestina
istituito  presso  la  Procura  della  Repubblica  di  Siracusa,
hanno  fermato  due  giovani,  Sherkawi  El  Mekawi,  22  anbni,
marocchino e Makni Ben Youssef, 29 anni, tunisino. Elementi
importanti per identificare i due presunti scafisti sarebbero
stati  raccolti  grazie  alla  testimonianza  dei  migranti  che
hanno effettuato con loro la traversata che li ha condotti
sulle  coste  della  provincia  di  Siracusa.  El  Mekawi  e  Ben
Youssef  sono  stati  condotti  nella  casa  circondariale  di
Cavadonna.
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Siracusa.  L'Annunciazione  di
Antonello da Messina torna al
Bellomo,  oggi  ingresso
gratuito  per  festeggiare  il
rientro
“L’Annunciazione”  di  Antonello  da  Messina  torna  al  museo
Bellomo ed il rientro dell’opera viene festeggiato con una
giornata dedicata al pittore siciliano. Sabato 25 gennaio, per
l’intera giornata, i locali della galleria saranno aperti al
pubblico gratuitamente. Il quadro torna a Siracusa dopo un
periodo al Mart di Rovereto. Il prestito dell’ “Annunciazione”
aveva scatenato, lo scorso ottobre, aspre polemiche, sedate
dall’assessore regionale ai Beni Culturali, Mariarita Sgarlata
che aveva spiegato di essere contraria ai prestiti di opere
d’arte, ma che nel caso della mostra di Rovereto si trattava
di un’esposizione di elevato prestigio, che ospitava opere
provenienti  dai  più  importanti  musei  al  mondo.  Già  in
quell’occasione,  l’assessore  ai  Beni  Culturali  aveva
annunciato l’intenzione di portare a Siracusa una mostra su
Caravaggio. L’idea, nel frattempo, si è concretizzata. Così,
come annunciato da SiracusaOggi nei giorni scorsi, nel 2015
arriverà in città “La crocifissione di Sant’Andrea”, uno dei
dipinti  di  Caravaggio  più  conosciuti,  custodito  nel  museo
americano di Cleveland. L’opera è in questi giorni in mostra a
Roma, fiore all’occhiello della mostra “Caravaggio and his
followers”, che sarà poi ospitata dal capoluogo,  a totale carico
del museo prestatore. Nel frattempo, si attende di sapere se il “Seppellimento di

Santa Lucia” tornerà o meno nella Basilica dedicata alla patrona di Siracusa, anche se

per il momento i problemi strutturali della chiesa sono ben altri, legati al portico

pericolante e su cui dovrebbe intervenire la Protezione civile. 
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Siracusa.  L'ambasciatore
pakistano in città, incontro
a  palazzo  Vermexio  con  il
vice sindaco Italia
L’ambasciatore  pakistano  Tehmina  Janjua  a  Siracusa.  La
diplomatica pakistana ha incontrato questa mattina, nella sala
Verde di palazzo Vermexio, il vice sindaco, Francesco Italia.
Una visita di cortesia, che è stata, però, anche l’occasione
per  fare  il  punto  sulla  situazione  immigrazione.  Tehmina
Janjua  ha  chiesto  chiarimenti  sulla  condizione  dei  propri
connazionali a Siracusa, ringraziando il Comune per quanto
fatto nei mesi scorsi per fronteggiare il flusso migratorio e
assicurare  l’accoglienza  degli  immigrati.  Da  parte
dell’ambasciatrice,  la  garanzia  della  propria  disponibilità
nel caso in cui si presentassero particolari esigenze che
dovessero riguardare i suoi connazionali. Prima di lasciare
palazzo Vermexio, la diplomatica ha firmato il registro degli
ospiti illustri della città. Il vice sindaco le ha, infine,
consegnato una pubblicazione su Ortigia.

Priolo.  Minacce  e  lesioni,
arrestato giovane del Gambia
Avrebbe  minacciato  e  picchiato  un  suo  connazionale.  Per
questo, ieri, gli agenti del commissariato di Priolo hanno
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arrestato  Yamya  Sese,  18  anni,  originario  del  Gambia.  Il
giovane,  una  volta  bloccato,  avrebbe  anche  fornito  false
dichiarazioni  sulla  propria  identità.  E’  stato  comunque
identificato . Gli sono stati concessi gli arresti domiciliari
nella struttura di accoglienza “Umberto I” di Siracusa, dove è
temporaneamente ospitato

Siracusa.Oggi  l'appuntamento
con  la  "Siracusa  City
Marathon". Tona: "La maratona
va valorizzata, altrimenti si
chiude"
Edizione 2014 della “Siracusa City Marathon”, si parla del
futuro della manifestazione. Il “patron” dell’evento, ormai
punto di riferimento per gli sportivi e gli amatori, Rino
Tona, ha incontrato, ieri, l’assessore comunale allo Sport,
Mariagrazia Cavarra , avanzando delle precise richieste. “Il
Comune- dice Tona- dovrebbe decidere di puntare su alcune
delle principali iniziative che ogni anno vengono organizzate
in questa città. Questo vuol dire anche investire risorse
adeguate per garantirne la crescita”. La proposta è quella di
istituire  un  tavolo  tecnico  con  i  rappresentanti  delle
istituzioni, i tecnici, gli sponsor più rappresentativi che,
nel caso della maratona di Siracusa, sono Erg e Unicredit.
“Non fare crescere la “Siracusa City Marathon”- prosegue Tona-
vuol dire lasciarla senza “cuore” e se manca l “‘anima”, non
ha nemmeno senso riproporla”. Un vero e proprio “aut aut”,
dunque,  quello  lanciato  dall’organizzatore  della
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manifestazione  sportiva  che,  domani  mattina,  raccoglierà
agonisti  e  sportivi  “della  domenica”  in  piazza  Minerva,
ciascuno per il percorso che ha scelto di compiere. Secondo
Tona,  manifestazioni  come  la  “Siracusa  City  Marathon”
sarebbero  in  grado  di  garantire  uno  sviluppo  turistico
settoriale non indifferente. “La mia intenzione – prosegue
l’organizzatore dell’evento sportivo – sarebbe quella di far
partire la macchina organizzativa già da maggio, coinvolgendo
giovani che, per quel periodo, potrebbero trovare un impiego,
una  boccata  d’ossigeno  che,  in  un  periodo  di  crisi
occupazionale  come  quella  che  viviamo,  rappresenterebbe
certamente un elemento positivo per l’economia locale”. Tona
pensa anche alla definizione di pacchetti turistici “ad hoc”,
da  costruire  insieme  agli  operatori  del  settore.  “E’
necessario  fare  squadra-  conclude  Tona-  ma  questo  non  è
possibile se non ci si guarda negli occhi”.


